



---

## Patentes Farmacéuticas y Países en Desarrollo

Autora: Marta Ortega Gómez

Ed. Difusión Jurídica

Nº páginas: 252

La presente monografía se ha realizado con el objeto de determinar la repercusión que los acuerdos internacionales de propiedad intelectual tienen en el acceso de la población de los países en desarrollo a los medicamentos.

Dos aspectos de indudable actualidad deben destacarse de la presente obra. En primer lugar, se ofrece un análisis minucioso y profundo de las disposiciones del Acuerdo sobre los Derechos de Propiedad Intelectual relacionados con el Comercio (ADPIC) relativas a las patentes y se evalúa el grado de incidencia que el sistema de patentes establecido en el acuerdo está teniendo en la salud pública de los países en desarrollo. En segundo lugar, se analizan exhaustivamente los llamados acuerdos ADPIC-plus, expresión que se utiliza para designar los acuerdos de propiedad intelectual que Estados Unidos y la Unión Europea han concluido con países afines y que elevan el estándar de protección de los derechos de propiedad intelectual que el ADPIC establece. Además, se analizan las medidas que la Unión Europea ha adoptado para facilitar el acceso de la población de los países en desarrollo a los medicamentos protegidos por patente farmacéutica. Por último, la presente monografía propone fórmulas que permiten conciliar el acceso de la población de los países en desarrollo a los medicamentos y el derecho de patent ...